
Protokoll: 

Herr Heisser führt zum Meldepunktkonzept aus, dass dies mit der in der Unterrichtungsvorlage 

beigefügten Beschilderung so nicht umgesetzt wird. Die Berufsfeuerwehr hat kurzfristig ein Konzept 

vorgelegt und dies soll mit einer deutlich reduzierteren Anzahl von Schildern, die auf Pfosten 

montiert werden, auskommen. Über die weitere Vorgehensweise wird der Forstausschuss in einer 

der nächsten Sitzungen informiert. 

Auf die Frage von Frau Dr. Schmidt-Wygasch, wie die Trials im Stadtwald angenommen werden und 

ob die anderen Bereiche des Stadtwaldes nun durch die Korridore entlastet sind, schildert Herr 

Revierförster Brombach, dass die Akzeptanz gut ist, aber eine Beschilderung fehlt. Sobald diese da 

ist, könnte eine höhere Entlastung der anderen Waldbereiche erreicht werden. 

 


